

Die Region Vorpommern e.V. - Stralsund, 05.02.2010
Nr. 03/10

Mitten im kalten Herz der Stadt

Tod zweier Schneemänner



3. Februar, nachmittags



4. Februar, morgens

Sie standen letzte Woche noch nicht mal einen Tag vor dem großen Schneeberg mitten auf dem Alten Markt in Stralsund. In der Nacht vom 3. auf dem 4. Februar wurden diese zwei lustigen Schneemänner Opfer blinder, unverständlicher Zerstörungswut. Schade ist in dem Zusammenhang auch, dass die Erbauer nicht am Schneemann-Foto-Wettbewerb auf www.entdecke-vorpommern.de teilnahmen. Wenn sie es nicht gewusst haben, so möchte der Veranstalter, der Verein „Die Region-Vorpommern e.V.“, ihnen durch diese hier veröffentlichten Fotos die Chance geben, sich bei h.fabian@region-vorpommern.de

vorpommern.de zu melden. Alle zum Glück gemachten Fotos von ihnen finden sich unter http://www.entdecke-vorpommern.de/schneemann/frame_stralsund04.htm.

Bis zum 22. Februar ist für alle anderen Schneemann-Erbauer - jetzt auch in den begonnenen Winterferien – noch genügend Gelegenheit, an diesem Wettbewerb teilnehmen zu können. Es winken zehn Preise von Janny's Eis.